



(Bild: SV Sandhausen 1916 e.V.)

Volksbank Kraichgau lädt Schulanfänger aus dem Raum Sandhausen zum Heimspiel des SV Sandhausen ins Hardtwald-Stadion ein

Auch in diesem Jahr haben die Volksbank Kraichgau und der SV Sandhausen die Schulanfänger aus dem Raum Sandhausen zu einem Heimspiel ins Hardtwald-Stadion in Sandhausen eingeladen. Über 200 Schulanfänger und deren Begleitpersonen nahmen auf der Tribüne Platz und erlebten einen tollen 4:0 Sieg der Heimmannschaft über den FC Ingolstadt.

An unserem Stand vor dem Stadion konnten die stolzen Erstklässler ihre Gutscheine in Eintrittskarten umtauschen und erhielten darüber hinaus noch ein Reflektorarmband für einen sicheren Schulweg von den Vertretern der Bank überreicht.